

喜志西小だより



令和7年度 第10号
令和7年12月24日
富田林市立喜志西小学校

一步一步 心も体も強くなる

楠 浩子

早朝よりグラウンドを走る子どもたち。そう言えばあの子、先程通勤途中に住宅街を走っていたよな……。登校後もまた走っている姿に脱帽。走っている表情に嫌がる様子は見えずみんな真剣か笑顔。今月の児童に向けたアンケートのフリースペースには何人も「今は持久走が楽しいです。」

知徳体。学校では健康づくり体づくりを目的として持久走に取り組んでいます。朝に全校で走る時間。こんな機会でもなければ走ることのない私。一緒に走ると気づきます。子どもたちのほとんどが、一人ひとり群れずにしっかり走っている。みんながそうだから自分も夢中に走る。そして、走り終えるとすがすがしい。一緒に走った一体感。走った周数を色塗りし頑張ったことを実感できる。ああ、この感情を子どもたちは楽しいと表現しているのだと。ひと時子どもの頃のピュアな心を思い出しこれはアンチエイジングにもなったかしらと嬉しくなりました。

持久走はしんどい。自然な気持ちです。寒さに負けず走ろうとする意欲は勝手に芽生えるわけではありません。教職員やご家庭の励ましの言葉、みんなで頑張る風土を耕す学校・学級での仕掛け。前向きな仲間の雰囲気。色々な後押しが作用します。しんどいことも、自分の力になると思えばやる気が沸く。一人では辛いけれどみんななら頑張れる。達成感を味わえる。気持ちの持ち方で行動、それに伴って成果も大きく変わります。そんな体験がやればできるという自信になり、次への原動力につながります。



来年は午年。年が明けて元気いっぱい疾走する子どもたちの姿が目に浮かびます。寒さ厳しくなりますが、皆様がお健やかに新年を迎えられますようお祈りいたします。令和7年の終わりにあたり、日頃のご協力とご理解に心より感謝申し上げます。

わくわく交流会が開催されました☆

12月12日(金)に各学年でわくわく交流会が開催されました。当日は寒い中にもかかわらず、たくさんの方に来ていただきました。どの学年も盛り上がり、体育館は歓声に包まれていました。学年代表の皆さんにおかれましては、打合せや当日の司会などでお世話になり、誠にありがとうございました。



すこネット地域清掃へのご参加ありがとうございました

12月7日(日)に喜志中学校区すこやかネットワーク主催の地域清掃活動「喜志ピカ」が実施されました。当日は朝早い時間にもかかわらず多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。



【冬季休業期間中の学校休業日のお知らせ】

12月29日(火)～1月5日(月)は年末年始休業日となります。

«学校以外の相談窓口のご案内»

○富田林市すこやか教育電話相談 0721-26-3979
* 午前9時～午後5時00分(土・日・祝日を除く)

○児童相談所全国共通ダイヤル 189「イチハヤク」
* 児童虐待に関する通告や子育ての悩み等の相談窓口です。

○子ども家庭相談室 0120-928-704(18歳未満のみ)
06-4394-8754(保護者)
* 午前10時～午後8時(月・火・木)

